

La Semana

Redacción de El Bien Público

Año I. sábado 8 noviembre 1913.-N. 40

CULTOS

Parroquia de Santa María

Segundo domingo de Noviembre.—Misas rezadas a las horas de costumbre. A las diez la mayor, con homilia por el Rdo. don Narciso Panedas, Vicario. Terminada la misa mayor se rezarán las Letanias de Todos los Santos a fin de impetrar una lluvia beneficosa, para nuestros agostados campos.

A las dos catecismo para niños. A las tres Vísperas y Completas. A las cinco instrucción doctrinal por el Rdo. don Pedro Roselló, Vicario. A las seis Rosario y continuación del solemne novenario dedicado a las benditas Almas del Purgatorio que seguirá a la misma hora el lunes y martes, predicando los Rdos. señores don Miguel Pons Seguí, don Jaime Tutzó y don José

Juaneda, respectivamente.

En la iglesia de San José Catecismo para niñas a las tres.

En la Concepción, catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes al anochecer.

Viernes día 14.—A las seis y media el devoto ejercicio del Via-Crucis.

Parroquia de Ntra.

Sra. del Càrmen

Mañana dominica XXVI despues de Pentecostés.—Misas rezadas a las cinco y media, siete y media y nueve. La de siete y media será de Comunion para los Cofrades y demás devotos de la Virgen del Carmen. En esta misa se repartirán las cédulas del Santo y Anima, a las diez la mayor con homilia que dirá el Lic. Rdo. señor Cura,

Ecónomo. Por la tarde a las tres canto de Vísperas, procesión claustral como segundo domingo de mes, rezo del Rosario y los cultos y sufragios del mes de Animas para los difuntos recomendados. A las cuatro y media plática doctrinal por el Lic. Rdo. señor Cura-Ecónomo. Enseñanza del Catecismo, de nueve y media a diez y media de la mañana y de cinco a seis de la tarde en el Colegio de los Hermanos de estas Escuelas Cristianas. De cuatro a cinco de la tarde en las Escuelas de los Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 10.—Misas rezadas a las seis, siete, ocho y ocho y media. A las mismas horas los restantes días de la semana. Al anochecer, empezando a las cinco y media los cultos del mes de Animas en sufragio de los difuntos recomendados; los que continuarán a la misma hora los demás días de la semana.

Sábado 15.—A las siete y media misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Virgen del Carmen, a intención de la Cofradía. Por la noche, después de los cultos y sufragios del mes de las Animas, Salve cantada a la Virgen.

Parroquia de San Francisco de Asis

Segundo domingo de noviembre.—A las cinco y a las siete misas rezadas. A las nueve y media la misa de la tropa y a las diez la mayor con

explicación del Santo Evangelio. A las dos enseñanza de Catecismo y a las tres Vísperas. Al anochecer se dará fin al solemne Novenario en sufragio de las almas del purgatorio. El ejercicio del mes de Noviembre seguirá practicándose todos los días a las ocho durante una misa rezada.

Martes 11.—A las siete y media y a las nueve misas rezadas en el altar de San Antonio de Pádua.

Miércoles 12.—A las siete y media misa rezada en la Capilla del Pilar para las Camareras de Jesús Sacramentado y a las nueve misa solemne en honor de San Diego de Alcalá y después bendición de los panecillos.

Jueves 13.—A las siete misa rezada con el ejercicio propio del día en honor de San Antonio de Pádua.

Adoracion Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

Continúa la exposición diaria en la iglesia de San José, y desde el próximo miércoles será de cinco a seis y media de la tarde.

—Sábado 8 Noviembre.—Turno 1º. «Mater Immaculata», vigilia ordinaria en San Francisco, por el Rdo. señor Director Espiritual y en acción de gracias.

—Miércoles 12 Noviembre.—Camareras de Jesús Sacramentado y Corte de Honor a María

Santísima del Pilar. Misa de comunión general a las siete y media, Vela a Nuestra Señora del Pilar de siete a nueve mañana y de cinco a 8 tarde, practicándose un piadoso ejercicio que empezará a las seis tarde.

Mahón

La fiesta de Todos los Santos y la Conmemoración de los Fieles Difuntos se celebraron en esta ciudad con la misma o tal vez mayor solemnidad de los años anteriores. Predicó acerca la mencionada fiesta de Todos los Santos en Santa María el Reverendo don Jaime Tutzó, Presbítero, M. A., celebrándose Misa solemne en las tres parroquias en la festividad del primero de noviembre. En todas nuestras iglesias y en la ermita de Nuestra Señora de Gracia se elevaron muchas y fervorosas plegarias por las almas de los fieles difuntos, por nuestros hermanos que en el campo de la paz, bajo los brazos de la Santa Cruz, duermen sus cuerpos el sueño reposado de la muerte, pero sus almas inmortales viven y están unidas con nosotros por el lazo dulcísimo de la Oración que les enviamos y por el no menos dulce del agradecimiento que ellas a su vez nos envían.

Por la tarde y anochecer del domingo se cantaron Maytines y Laudes de Difuntos en Santa María y el Carmen, celebrándose con gran solemnidad en la primera. También en la iglesia del Ce-

menterio Católico se cantó por la tarde solemne «Responso», apareciendo enlutados e iluminados los panteones y galerías del Campo Santo. El buen tiempo reinante favoreció la concurrencia de fieles, siendo numerosa en todos los actos.

En San Francisco se cantaron los Maytines y Laudes de 10 a 12 de la noche, celebrando esta Adoración Nocturna Vigilia general, que resultó muy solemne; se dijeron dos Misas rezadas y la cantada, en la que se estrenó con éxito una escogida partitura, distribuyéndose 134 Sagradas Formas en la comunión general.

Desde muy temprano se sucedieron las Misas rezadas en todas las iglesias y se cantaron varias en las tres parroquias, terminándose con los acostumbrados «Resposos». No hubo que lamentar la menor nota discordante, como era de esperar de la cultura de nuestra ciudad. Únicamente como católicos debemos sentir que en la tarde y noche del día en que cada año la Iglesia eleva sus preces por los fieles difuntos, tengan que aparecer abiertos los espectáculos públicos. Nuestros antepasados respetaron siempre aquellas horas tristes en que parece que el mundo detiene su marcha ante la meditación de la muerte. Hemos oído a varias personas sensatas dolerse de esta nueva práctica y nos permitimos solamente hacerlo presente, por si nuestra sincera manifestación hallara eco en quien o quienes pueden evitarlo, en la seguridad completa de que constituiría un timbre de honor para Mahón ver restaurada la antigua costumbre de suspender las

versiones públicas en el día que dedicamos al recuerdo de nuestros hermanos difuntos.—R. I. P.

—Continúa practicándose en nuestras iglesias el mes dedicado a las benditas almas del Purgatorio,

En Santa María con gran solemnidad a las 6 de la tarde se practica el Novenario que terminará el próximo martes con sermón cada día a cargo de distintos oradores sagrados.

En el Carmen al anochecer durante todo el mes devoto ejercicio a intención de distintas familias.

En San Francisco termina el lunes la Novena al atardecer, pero durante todo el mes hay Misa a las 8 y solemne «Responso» en la cripta, por los difuntos recomendados.

También se practica en las Religiosas Concepcionistas el mes de las benditas almas, para apresurar el goce de la eterna bienaventuranza.

—Mañana a las 6 y media celebra su Misa mensual de comunión la Congregación del Sagrado Corazón de Jesús en la iglesia de las Religiosas Concepcionistas donde está canónicamente erigida.

—Mañana a las seis y media celebra su misa mensual de comunión la Congregación del Sagrado Corazón de Jesús en la iglesia de las Religiosas Concepcionistas donde está canónicamente erigida.

—El próximo miércoles como día 12 de mes, inaugurará sus actos piadosos esta Corte de Honor de Señoras a María Santísima del Pilar como final de la de Zaragoza establecida en aquella

Santa y Angélica Capilla. Se velará a la Virgen Santísima durante cinco horas de dicho día y otras tantas del 21 de cada mes y se aumentarán las horas a medida que se inscriban nuevas socias; practicarán al atardecer un piadoso ejercicio, después de asistir a la Misa de Comunión que se dirá a las 7 y media. El Excmo. señor Obispo se ha dignado aprobar y bendecir la nueva obra erigida en la capilla del Pilar de San Francisco, concediendo cincuenta días de indulgencia cuantas veces vejen y oren las asociadas ante la imagen de la Virgen del Pilar cuya devoción va aumentando de día en día en nuestra ciudad.

—Este Centro Local del Apostolado de la Oración celebró ayer su misa de comunión reparadora con exposición de S. D. M. como primer viernes de mes, siendo celebrante el Rdo. don Jaime Tutzó Pbro. después de la Misa se rezaron la Letanía del Sagrado Corazón de Jesús y el acto de consagración; cantada la popular letrilla «Corazón Santo» se hizo la reserva y se dió la bendición con el Santísimo.

Ciudadela

En el vapor correo directo de Palma que ha de llegar el próximo jueves a Mahón es esperado el Rdo. P. don Antonio Viladevall Pbro. de la Compañía de Jesús con objeto de dirigir los ejercicios espirituales que anualmente practican las Hijas de María de Ciudadela y predicar en la novena que dedican a su Patrona la Inmaculada Concepción con motivo de su próxima fiesta titular.